



IGLESIA APOSTÓLICA EN NOCHISTLAN, ZACATECAS (1960 - 2011)

En el año de 1960 el Hno. Pablo Rosales y su esposa la Hna. Esperanza Rodríguez fueron los primeros en iniciar la obra en este lugar.

Aproximadamente entre los años 1965-1970 unas personas radicadas en Estados Unidos donde conocieron del evangelio y viendo la necesidad de que sus padres y el pueblo de su origen conocieran el plan de salvación hicieron una petición determinante en la vida de mucha gente.

CONSTRUCCIÓN DEL TEMPLO

En un principio los servicios se realizaban en la casa de la familia Bustos quienes con mucho amor prestaban su casa para que la obra continuara, después se donó un terreno por el hno. Rubén Avelar Barro en donde actualmente se encuentra el templo.

PRIMEROS CREYENTES

Hno. J. Concepción Villegas
Hna. Ma. Patrocinio.
Hno. Publio y Mercedes Ledezma
Hno. Encarnación Pérez
Hna. Patrocinio Delgadillo
Hno. José Barron
Hna. Socorro Duran
Hna. Herlinda de Rosales
Hna. Vicenta Rosales
Hna. Fidela Rosales
Hno. Pablo Muñoz
Hna. Amelia Lomeli

PASTORES



1965-1980
Hno. Pablo Rosales



Pastores provisionales enviados de Guadalajara

Hno. Francisco Moreno

Hno. Juan Murillo

Hno. Cirilo Ríos



1983-1985

Hno. Santiago Valero
Hna. Maviela Quirarte



1985-1987

Hno. Javier Cabrera (finado)
Hna. Esther



1987-1998

Hno. Ramón Muñoz

Enero-Junio 1999
Hno. Blas Rosales



1999-2009

Hno. Luis Enrique Valero Galván



2009-hasta la actualidad

Hno. Rosendo Reyes Martínez y su familia



Actual Pastor Rosendo Reyes Martínez
Hno. Rosendo Reyes (presbítero)
Hna. Ofelia González y su familia